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戦略会議・会議録概要 

 

Ⅰ、日 時  平成２４年１０月１２日（金） 午後１時００分～３時００分 

Ⅱ、場 所  西別館５階第一会議室 

Ⅲ、出席者  市長、副市長、教育長、政策推進部長、総務部長、市民生活部長 

街づくり部長、企画経営課長、２駅周辺整備推進室長 

 

Ⅳ、概 要 

 １．野崎駅・四条畷駅周辺整備事業について 

 

Ⅴ、内 容 

 １．野崎駅・四条畷駅周辺整備事業について 

 

【東坂市長】 

・ 戦略会議を設置した理由は、いつ、どこで、何が方針決定されたのか明確化す

るため。本日も出された案件について、決定するのか決定しないのかをはっきり

させる。案を策定した経緯と経過について明確に説明を頂き、正確な議論と結

論を出せるような進行をお願いしたい。 

・ なお、本日の案件について事前に説明を受けていない。会議に至る調整の中

で、この点について改善をお願いしたい。 

 

【衣田街づくり部長】 

・ 本日は、野崎駅・四条畷駅周辺整備について、整備事業の推進にあたり方針

を決定したい。資料に基づき、２駅周辺整備推進室長より説明をお願いする。 

 

（別添資料に基づき、村田２駅周辺整備推進室長より説明） 

 

≪以下会議録の一部のみ掲載≫ 

 

【東坂市長】 

・ 整備することによってどれだけの効果があるのか十分なシミュレーションが必要。

その上で、どの事業から着手するかを決めていかなければならない。 
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・ いずれにしても、人がどう動くか、車がどう動くか、きちんとしたイメージを持って

計画を立ててもらいたい。 


